

# *L'ambassadeur du Mexique met en exergue les liens d'amitié unissant son pays et Cuba*

---



La Havane, 12 avril, (RHC/Granma).- L'ambassadeur du Mexique à Cuba, Juan José Bremen, a souligné dans des déclarations à la presse que la visite au port de La Havane du bateau école Cuauhtémoc, de la Marine mexicaine, est le meilleur témoignage de la consolidation qu'ont connue les relations bilatérales ces derniers temps.

Au cours de la cérémonie d'accueil au port de La Havane du Cuauhtémoc, le capitaine du bateau, Pedro Mata Cervantes, avait relevé que la visite du navire mexicain symbolise l'amitié entre les deux peuples.

Les membres de l'équipage du Cuauhtémoc ont rendu hommage hier à José Martí, héros national de Cuba au Parc central, à La Vieille Havane et à Benito Juárez, le Père de la Patrie pour les Mexicains,

devant le monument que lui est consacré sur l'Avenue des Présidents à La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/90254-lambassadeur-du-mexique-met-en-exergue-les-liens-damitie-unissant-son-pays-et-cuba>



**Radio Habana Cuba**